



ABC LUNES 30-10-2000

Las estrellas del cine y la música, unidas contra la diabetes

Numerosas estrellas de Hollywood y destacados cantantes estadounidenses asistieron al «Carrusel de la esperanza», una gala benéfica para recaudar fondos para luchar contra la diabetes infantil. El acto reunió en Beverly Hills a actrices como Jane Seymour, Whoopi Goldberg y Elizabeth Taylor o a Pierce Brosnan y su pareja Keely Shaye (derecha, arriba), en avanzado estado de gestación. La gala incluyó un espectáculo a cargo del puertorriqueño Ricky Martin, que recibió las felicitaciones de su colega Michael Jackson, como se aprecia sobre estas líneas. A la derecha, una instantánea de un momento en el que los actores Dustin Hoffman y Kevin Kostner conversan durante el cóctel